

Respuestas a Preguntas Frecuentes

P: ¿Qué necesito para participar de los Ofrecimientos de Ileana Arliz?

R: Una computadora/laptop/tablet o celular con acceso a Internet de alta velocidad y una cuenta de correo electrónico (e-mail).

P: ¿Cómo puedo pagar por los Ofrecimientos de Ileana Arliz?

R: Por lo general, los Ofrecimientos cuentan con la opción de un solo pago (es la opción más económica y que te ahorra dinero). Sin embargo, en algunos casos también está disponible la opción de pago a plazos (es la opción que te permite pagar en cuotas mensuales). Los métodos de pago son: a través de Tarjeta de Crédito o a través de PayPal.

P: ¿Qué puedo esperar una vez esté registrada en el Ofrecimiento de mi interés?

R: Una vez se haya emitido el pago exitosamente serás dirigida a una página de confirmación y a los pocos minutos recibirás un e-mail de Bienvenida por parte de Ileana Arliz. A partir de ese momento se ha creado una cuenta de estudiante para ti en la plataforma privada de Ileana Arliz. Dicha cuenta se ha creado de forma automática usando el e-mail con el cual te registraste al Ofrecimiento. Junto a la cuenta también se ha generado un password (contraseña) que podrás cambiar cuando desees presionando "Forgot Password" y siguiendo las instrucciones que te llegarán por e-mail.

P: ¿Cómo recibiré las Clases de Ileana Arliz?

R: Con tu e-mail y password tendrás acceso al Portal de Estudiantes de la plataforma privada de Ileana Arliz y ahí encontrarás el material de Clases una vez el Ofrecimiento haya iniciado. Si las Clases del Ofrecimiento que elegiste son En Vivo recibirás un calendario con las fechas y horas de cada reunión.

P: ¿Qué pasa si el Ofrecimiento que elegí tiene Clases En Vivo y no puedo asistir?

R: Todas las Clases En Vivo Ileana Arliz las graba y las comparte en el Portal de Estudiantes. Por lo que, tendrás acceso a la grabación y la oportunidad de hacer las Clases en tu tiempo y a tu ritmo. Nunca te perderás de ningún material de Clase.

P: ¿Necesito estar haciendo alguna práctica de yoga, meditación o trabajo energético para tomar los Ofrecimientos de Ileana Arliz?

R: De ninguna manera. A los Ofrecimientos eres bienvenida con o sin experiencia previa. Lo único que necesitas para entrar es el deseo de un verdadero cambio en tu vida. Si nunca has hecho yoga, ni has meditado o hecho trabajo energético, perfecto, conmigo aprenderás. Si ya tienes tu práctica, perfecto, los Ofrecimientos serán de gran apoyo a la misma.

P: ¿Bajo qué circunstancias pierdo el acceso a un Ofrecimiento?

R: El acceso a los Ofrecimientos de Ileana Arliz (y sus actualizaciones) es de por vida una vez te registras en ellos con un solo pago. Si has elegido la opción de pago a plazos y tu pago por alguna razón no se puede completar en algún mes, tendrás tres (3) días a partir del día que no se pudo realizar para emitirlo y seguir teniendo acceso a todo el material. De no emitir el pago dentro de los tres (3) días mencionados, la plataforma de Ileana Arliz de manera automática te denegará el acceso al Ofrecimiento.

Continuación

P: ¿Qué beneficios obtengo al ser estudiante de Ileana Arliz?

R: Tan pronto te conviertes en estudiante de Ileana Arliz la comunicación es mucho más directa con ella, tienes primicia a todo lo nuevo antes de que salga en Redes Sociales, ingresas a una comunidad exclusiva de mujeres maravillosas que se convierten en parte de tu red de apoyo, tienes acceso a los recursos de Ileana Arliz (incluidas maestras y otros profesionales con los que Ileana Arliz trabaja), recibes invitaciones a eventos exclusivos y descuentos de hasta 50% en otros Ofrecimientos de Ileana Arliz.

P: ¿Qué puedo esperar de los Ofrecimientos de Ileana Arliz?

R: Una experiencia sin igual. Muchísima información valiosa y diferente, dinámicas amorosas, flexibles y compasivas, enseñanzas y lecciones, contención, guía, crecimiento, transformación, liberación, nuevas oportunidades, una perspectiva diferente de vivir, sanación y puras cosas hermosas.

P: ¿Cómo sé que los Ofrecimientos de Ileana Arliz funcionan y estaré haciendo una buena inversión?

R: Puedes leer algunos testimonios de estudiantes que ya han tenido su experiencia. Puedes ir al canal de [YouTube](#) de Ileana Arliz y ver algunas entrevistas que se le han hecho a estudiantes. Y también puedes confiar en tu intuición y rendirte a tener tu propia experiencia.

Ileana Arliz es un proyecto personal empresarial que se ha desarrollado a partir de todas las herramientas que por años le han funcionado a Ileana y a más de 200 mujeres que han sido sus estudiantes. En cada Ofrecimiento Ileana Arliz comparte con integridad y apertura todo lo que sabe y personalmente usa en el día a día. Lo único que verdaderamente necesitas es tener el corazón abierto a aprender cosas nuevas y la convicción real de que puedes tener y vivir una vida diferente, más feliz, más liviana, más libre, con más Paz y más estabilidad.

Sobre la inversión... ¡no hay nada mejor que invertir en ti y tu bienestar!

Muy Importante

Las Clases En Vivo son a través de Zoom. Una hora antes de las mismas Ileana Arliz envía un e-mail de recordatorio con el enlace de acceso.

Toda la comunicación que Ileana Arliz mantiene respecto a sus Ofrecimientos lo hace a través de e-mail. Si adquieres un producto o servicio de Ileana Arliz tienes que:

- escribir correctamente tu e-mail (de lo contrario no recibirás el acceso a las Clases, el material ni las comunicaciones)
- procurar que tengas espacio en tu e-mail para recibir los correos que se te envíen (de lo contrario corres el riesgo de no recibirlos)
- guardar como seguro dentro de tus contactos el e-mail de Ileana Arliz (hola@ileanaarliz.com) para que los correos te lleguen al Inbox (Bandeja de Entrada) y no se filtren a otras carpetas como Social, Promotions/Promociones o Spam/Correo No Deseado

Si alguna de tus dudas no fue contestada en este documento, por favor escribe a hola@ileanaarliz.com y con el mayor de los amores y a la mayor brevedad posible recibirás respuesta.